



**NOTA KESEPAHAMAN
ANTARA
PEMERINTAH KABUPATEN MIMIKA
DENGAN
PT BANK MANDIRI (PERSERO) TBK.
TENTANG
PENYEDIAAN LAYANAN PERBANKAN
DALAM RANGKA PENERIMAAN PEMBAYARAN PAJAK DAERAH SECARA HOST TO HOST**

Nomor : 973/557

Nomor : R12.Ar.JYP/PKS.1407/2021

Pada hari ini, Senin tanggal dua puluh enam bulan Juli tahun dua ribu dua puluh satu (26-07-2021) yang bertanda tangan di bawah ini :

- A. **PEMERINTAH KABUPATEN MIMIKA**, berkedudukan di Timika dan berkantor pusat di Jalan Poros Timika – Kuala Kencana, kota Timika, Papua, dalam hal ini diwakili oleh **Eltinus Omaleng** selaku **Bupati Kabupaten Mimika** berdasarkan Surat Keputusan Nomor : 131.91-3769 tahun 2019 oleh karena itu sah bertindak untuk dan atas nama Pemerintah Kabupaten Mimika, untuk selanjutnya disebut sebagai "**BILLER**"; dan
- B. **PT BANK MANDIRI (PERSERO) TBK.**, berkedudukan hukum di Jakarta Selatan dan berkantor pusat di Gedung Plaza Mandiri, Jl. Jend. Gatot Subroto Kav 36 – 38 Jakarta 12190, didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, dalam hal ini diwakili oleh **WAHYU BINUKO** dalam kedudukannya sebagai **Pj. Area Head Jayapura Region XII/Papua** berdasarkan Surat Kuasa No. SK.CEO.R12/HCL.SK.1407/2021 tanggal 02 Juni 2021, oleh karena itu sah bertindak untuk dan atas nama PT Bank Mandiri (Persero) Tbk., untuk selanjutnya disebut "**BANK**".

Selanjutnya **BILLER** dan **BANK** secara bersama-sama disebut sebagai "**Para Pihak**" dan masing-masing dapat disebut "**Pihak**", dengan ini menerangkan terlebih dahulu hal-hal sebagai berikut :

1. Bahwa **BILLER** adalah Pemerintah Kabupaten Mimika yang diberi wewenang berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2009 tentang Pajak Daerah untuk melakukan pemungutan dan pengelolaan pajak daerah dan retribusi daerah.
2. Bahwa **BANK** sebagai perusahaan jasa perbankan memiliki berbagai macam jenis jasa yang salah satunya adalah layanan Sistem Host To Host sebagai sarana untuk memudahkan pelaksanaan transaksi penerimaan pembayaran pada **BILLER**.
3. Para Pihak sepakat dan bermaksud mengadakan kerja sama dalam penerimaan pembayaran dari wajib pajak kepada **BILLER** melalui Sistem Host to Host.

Berdasarkan hal-hal tersebut di atas, **Para Pihak** dalam kedudukannya sebagaimana tersebut di atas dengan ini sepakat dan menyetujui untuk membuat Perjanjian Kerja Sama Tentang Penyediaan Layanan Perbankan Dalam Rangka Penerimaan Pembayaran Pajak Daerah Secara Host To Host (selanjutnya disebut "Perjanjian Kerja Sama"), yang akan dibuat secara detail dan disepakati oleh **Para Pihak**.

PEMERINTAH KABUPATEN MIMIKA



ELTINUS OMALENG

Bupati Mimika

PT BANK MANDIRI (PERSERO) TBK.



WAHYU BINUKO

Pj. Area Head Jayapura Region XII/Papua